



Die Stoffwindeln kehren zurück!

Freitag
26. April
19.30 Uhr

Berndorf Pfarrhof

Eintritt frei

Katharina Eder

Sozialarbeiterin und Mama von zwei Kindern

Windelwechseln kann auch Spaß machen!

Verschiedene Systeme und Möglichkeiten zum Wickeln mit Stoff werden vorgestellt und ausprobiert, häufige Fragen zu Handhabung, Kostenrechnung und Ökobilanz geklärt und Schönes aus Bambus, Hanf und Wolle gezeigt. Stoffwindeln schonen nicht nur die Babyhaut, sondern auch das Haushaltsbudget und die Umwelt.

